

## KATA PENGANTAR

Tugas Akhir dengan judul “Rencana Pengembangan Kampung Cina di Kota Wisata Cibubur untuk Meningkatkan Daya Tarik Pengunjung (Objek Studi: Kampung Cina, Desa Ciangsana, Kecamatan Gunungputri, Kabupaten Bogor, Jawa Barat)”, sebagai salah satu syarat kelulusan pada Program Sarjana. Penulisan Tugas Akhir ini dilaksanakan di Semester Genap 2018/2019. Hasil akhir yang diperoleh berupa rencana *sitemplan* sesuai dengan kebutuhan yang diperoleh berdasarkan penyebaran kuesioner dan perhitungan investasi terhadap rencana pengembangan yang diusulkan.

Pada kesempatan ini penulis menghaturkan terima kasih kepada Ibu Ir. Priyendiswara AB, M. Com selaku dosen pembimbing utama dan Bapak Ir. Liong Ju Tjung, M. Sc selaku dosen pembimbing pendamping yang banyak membantu, memberikan arahan serta bimbingan dan nasehat agar dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ir. Bambang Deliyanto, Msi dan Bapak Dr. Ing. Ir. Oka S. Pribadi, MM, M. Sc selaku dosen pendamping dan Ibu Ir. Sylvie Wirawati, MT selaku koordinator Tugas Akhir yang selalu memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis, seluruh dosen Program Studi Perencanaan Wilayah Kota dan Real Estate Universitas Tarumanagara yang telah memberikan ilmu dan membimbing penulis selama masa perkuliahan, serta Staf Tata Usaha (Mas Warsito, Mas Badi dan Mas Totok) yang selalu membantu dalam segala urusan administrasi selama kegiatan perkuliahan.

Terlepas dari itu semua, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam laporan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu penulis menerima segala kritik dan saran dari pembaca agar penulis dapat memperbaiki. Akhir kata, penulis berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat dan memberikan inspirasi serta inovasi terhadap pembaca.

Jakarta, 8 Juli 2019

**Defita Andina Kandi**

## PERSEMBAHAN

Segala puji dan syukur senantiasa terhaturkan kepada Allah SWT atas semua pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis juga menghaturkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya untuk setiap pihak yang sudah mendukung penulis baik berupa bantuan ataupun doa dalam menyusun laporan Tugas Akhir ini. Untuk itu laporan Tugas Akhir ini dipersembahkan kepada:

1. Keluarga yang selalu mendukung, mendoakan dan memberikan semangat sampai penulis menyelesaikan Tugas Akhir ini.
2. Ibu Sisil selaku pengelola Kampung Cina yang sudah sangat membantu penulis dalam memperoleh data dan informasi dalam penelitian ini.
3. Ibu Marissa selaku *marketing manager* Chinatown Bandung dan Bapak Ekan selaku *manager operational* Chinatown Bandung yang sudah sangat membantu penulis dalam memperoleh data dan informasi dalam penelitian ini.
4. Tathya, Brian, Shareen dan Alvin yang sudah membantu penulis dalam membuat *zoning* untuk *siteplan*.
5. Teman-teman angkatan 2015 atas kerjasamanya selama 4 tahun ini serta menjadi teman suka dan duka. Semoga angkatan 2015 tetap selalu kompak dan bisa terus menjalin persahabatan.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dalam penelitian Tugas Akhir ini dalam bentuk apapun.